

8月の振り返り

暑い8月でした。(9月の残暑も厳しいです。)

学校は24日(水)から始業しました。本校は2学期制なので、始業式はありません。34日間の夏休みを終え、防災訓練から学校が始まりました。訓練には地域ごとに集まり、生徒同士の顔合わせとハザードマップを活用して下校ルートの確認も行われました。

30日(金)は非常に強い勢力の台風10号の大雨の影響により、リモート授業となりました。生徒も教員も慣れた様子で、混乱なく6校時まで終了しました。リモート授業に急遽の切り替えができることには感心させられます。綾高の朝練で登校している生徒も様子を見て、安全なところで帰宅を促しました。

迷走台風は全国的に被害をもたらし、被害にあわれた皆様にはお見舞い申し上げます。

8月は各高校で学校説明会が行われます。本校も第1回学校説明会を大和文化創造拠点シリウスにて実施いたしました。会場は冷房も効いて快適な環境でした。お越し頂きました皆様、ありがとうございました。

その他、学校見学会数回と部活動体験を1日行いました。校内の見学や部活動の活動場所によって、冷房がない環境で汗を流しながらの見学等になりましたが、参加の皆様には、熱心に説明を聞いていただき、体験していただきました。中学生やその保護者の皆様には、高校の在籍生徒や卒業生に触れて頂くと学校の様子も伝わりやすいようで、本校もその方法を取り入れて行いました。

本校の「インクルーシブ教育実践推進校」についてもお話を頂きました。



お知らせです。

フラダンス部が8月18日に開催された「全国高等学校 フラ競技大会 第12回フラダンス甲子園」で「優秀賞総合第2位 初代フラガールズ賞」を受賞しました！

保護者の皆様の応援にも感謝の気持ちで一杯です。